

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul **“Pengembangan Instrumen dan Bahan Ajar Berbasis Pendekatan Pembelajaran SAVI untuk Meningkatkan Kemampuan Koneksi Matematis Siswa SMP Kelas VIII di Kota Medan”**. Salawat dan salam penulis sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa risalah ummat.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dengan keikhlasan dan ketulusan baik langsung maupun tidak langsung sampai terselesainya proposal tesis ini. Semoga Allah Swt memberikan balasan yang setimpal atas kebaikan tersebut. Terima kasih dan penghargaan khususnya peneliti sampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, selaku dosen pembimbing I dan Bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran yang sangat berarti bagi penulis.
2. Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku nara sumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan-masukan dalam penyempurnaan tesis ini.
3. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd dan Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd selaku ketua dan sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika yang setiap

saat memberikan kemudahan, arahan dan nasehat yang sangat berharga bagi penulis.

4. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, sebagai Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd, Bapak Dr. Arif Rahman, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, sebagai Direktur, Asisten Direktur I, dan Asisten Direktur II Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah membantu administrasi penulis selama menjalani pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Bapak dan ibu dosen yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat bagi penulis dan Bapak Dapot Tua Manullang, S.E, M.Si sebagai Staf Prodi Pendidikan Matematika yang telah membantu administrasi penulis selama menjalani pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
6. Ibu Hj. Masraya, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 27 Medan dan Bapak Drs. Pelan Tarigan., selaku SMP Negeri 17 Medan yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian lapangan.
7. Ayahanda Khoir Siagian dan Ibunda Evasari, Kakanda Rahmadhani Siagian, Abangda Jefri Handoko Siagian dan Kakanda Ekasari, Abangda Welly Sumantra Siagian dan Kakanda Siti Aisyah Manurung, Adinda Julika Rahma Siagian dan Ilda Rahmi Siagian, beserta ponakan-ponakan Dinda, Davi, Sibil, Tata, Olif dan Halwa beserta seluruh keluarga yang telah memberikan dukungan moril maupun materi yang tak terhingga kepada penulis.

8. Teman-teman seperjuangan angkatan tahun 2012 kelas A-2 Reguler Suwanto, Abangda Erik Suparingga, Abangda Hilman Habibiy Harahap, Juindi, Kakanda Suwanti Rahayu, Nur Shadrina, Devi Ariani, Yulia Anita Siregar, Yunita Dalimunthe, Lili Nur Indah Sari, Ika Maulida Thamimi, Fitriani Harahap, Sri Yunita Ningsih, Chriswijaya Sibarani, Winnerry L Habeahan, Yusnarti Hutagalung, Auda yang telah membantu penulis selama menjalani pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Dengan segala kekurangan dan keterbatasan, penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan masukan dan manfaat bagi para pembaca, sehingga dapat memperkaya khasanan dalam membuat tesis dan dapat memberi inspirasi untuk penelitian lebih lanjut.

Penulis

Muhammad Daut Siagian
NIM. 8126171024

THE
Character Building
UNIVERSITY